

# *Comienza trabajo como congresista excomandante guerrillero colombiano Jesús Santrich*

---



Bogotá, 12 jun (RHC) El excomandante guerrillero Jesús Santrich acudió a trabajar este miércoles en una comisión legislativa de la Cámara de Representantes, en la que reiteró su compromiso con la paz y la institucionalidad del país.

Sin embargo, el presidente de la sesión legislativa en la que se encontraba, Jairo Cristancho, de militancia en el gobernante partido Centro Democrático, decidió levantar abruptamente la comisión, al NO aceptar la presencia del dirigente del partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común en el Congreso.

Los parlamentarios de la exguerrilla colombiana señalaron que el presidente de la Comisión legislativa violó la ley quinta de la Constitución que lo obliga a actuar más allá de sus intereses partidarios.

Santrich, por su parte, afirmó que no se iba a dejar provocar. 'El Parlamento es el escenario de la democracia por excelencia y yo creo que los compañeros de la Comisión Séptima deben entender que así tengamos contradicciones, debemos debatirlas en paz', expresó.

“Yo hice un juramento para tomar posesión del cargo en el que me comprometí a asistir y a debatir con altura”, agregó uno de los negociadores de la paz, quien estuvo más de 14 meses encarcelado, en decisión que la FARC considera fue un atropello y un montaje para entorpecer el Acuerdo de Paz y lesionar la participación política del partido fariano.

“Este es un escenario para el debate político, para confrontación de ideas y lo que cabe en este momento es la comprensión y la tolerancia. Voy a tener una actitud positiva porque de lo que se trata es de sacar adelante la construcción de la paz que promovemos desde la FARC”, enfatizó Santrich.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193265-comienza-trabajo-como-congresista-excomandante-guerrillero-colombiano-jesus-santrich>



**Radio Habana Cuba**